
 

 

 

CONSEIL D’ÉCOLE 

DE L’ÉCOLE ALEXANDRE-TACHÉ 

Procès-verbal 
Réunion du mardi 14 juin 2016 à 18h00 

 
Présences : 

Clément Lapointe, Sophie Moffet-Sutton, Kathleen Armstrong, Monique Pouliot,  
Corinne Sunderman, Josée Côté, Manon Kulay, Sylvie Pon, Claudio Mussuami 
Claude Viel – Directeur de l’école 
 
Absences : Aucune 

 
1. Mot de bienvenue et prière  

 
1.1 Tour de table pour trouver une secrétaire pour préparer le procès-verbal pour cette 

réunion : Sophie Moffet-Sutton 
 

La prière est récitée par Clément Lapointe. 
 

2. Adoption de l’ordre du jour 

Josée Côté propose l’adoption de l’ordre du jour.  Appuyée par Monique Pouliot. Adoptée à 

l’unanimité. 

 
3. Adoption du procès-verbal de la réunion du 17 mai 2016  

Correction : Au point 4.2, Josée Côté assistera à la réunion avec Clément.  Au point 6, 1.1 fut 
corrigé par 6.1 et ainsi de suite pour ce point. 

 

Monique Pouliot propose l’adoption du procès-verbal du 17 mai 2016 avec les corrections 

effectuées.  Appuyée par Josée Côté.  Adoptée à l’unanimité. 

 
4. Rapport du président  

 
4.1  Remerciement du président envers le conseil de parents pour la belle année et l’appuie 

constant. 
4.2  Petit retour sur la réunion au Conseil scolaire Centre-Nord du 28 mai : 
La journée fut séparée en deux thèmes de discussion.  Le premier thème fut sur la représentation 

au sein de la gouvernance pour les conseillers catholiques versus ceux publiques, et le deuxième 
thème fut sur l’équivalence avec des bâtiments anglophones.  Pour plus d’information, voir le lien ci-
dessous : 
https://centrenord.ab.ca/conseil/communications/actualites/547-resultats-de-la-consultation-sur-la-
gouvernance-et-les-immobilisations 

 
5. Rapport de la direction (20 min) 

5.1. Retour sur les activités du  mois 

- 2 juin : Messe, cérémonie et bal des finissants 
Le bal a eu lieu au WEM.  Ce fut beau, bon, les photos prises sont super belles.  
Pour l’année prochaine, la cérémonie sera au gymnase, pas à l’église. 

- 6 et 7 juin : Rendez-vous fou 

Tout a bien été.  Nouvel endroit, il n’y avait pas de lac. 
 

https://centrenord.ab.ca/conseil/communications/actualites/547-resultats-de-la-consultation-sur-la-gouvernance-et-les-immobilisations
https://centrenord.ab.ca/conseil/communications/actualites/547-resultats-de-la-consultation-sur-la-gouvernance-et-les-immobilisations


- 8 juin : Soirée de reconnaissance du CSCN 
Plusieurs élèves reconnus, bonne présence de Taché. 

- 9 juin : Fin du programme Grands-frère/grandes sœurs 
Nos jeunes furent très appréciés.  Petit pépin, le manque de temps pour les 
activités. 

- 10 juin : BBQ et pique-nique à midi (gracieuseté du Conseil étudiant) – Belle 
idée ! 

- 10 juin : Visite de la nouvelle école en après-midi – Fantastique ! 
Fut télévisé à Radio-Canada. 

- 10 juin : Appréciation du personnel – Gros Merci de nous tous! 
5.2. Dernière semaine de cours du 13 au 17 juin (nettoyage, préparation aux examens) 
5.3. Semaine des examens finaux du 20 au 28 juin 

- Importance que les élèves soient présents à l’école 
Il y aura deux salles d’étude pour les après-midi.  Une silencieuse et une pour étude 
avec un partenaire. 

5.4. Inscription pour 2016-17 

154 inscriptions sont confirmées.  Elles sont bien réparties.  Il y aura 2 classes de 7e, 2 
classes de 8e, 1 classe de 9e année et les 10-11-12.  La prévision est de 180 élèves. 

5.5. Personnel pour 2016-17 – demeure intact en grande partie 
- François Bernier - départ 

- Thérèse Pomerleau - transfère d’ALD pour le centre AT 
- Ariane Grenier – retour après congé de maternité 
- Christel Monette- concierge aux travaux légers 

- Une autre enseignant = 0,5 ETP 
5.6 BBQ de la rentrée en septembre – 14 septembre 2016 

- Probablement ici, car le site de la nouvelle école sera encore un site de 
construction 

- 4$ pour hamburger/hotdog, salade patate et césar, dessert 
5.7 Remerciement du comité 

- Très belle année, plusieurs bonnes discussions afin d’établir des traditions qui 
auront un impact chez les élèves et qui seront durables à l’école.  

 
6. Message des enseignants (15 min) 

Rien à ajouter à ce qui fut dit par m. Viel. 
 
7. Varia  

ACFA : À déterminer l’année prochaine. 
 

8. Date de la prochaine réunion  

Le 14 septembre 2016 (AGA) 
Il y aura une petite réunion préparatoire de l’exécutif à priori. 

9. Clôture de la réunion  

Josée Côté propose la clôture de la réunion à 18h33. Appuyée par Monique Pouliot. Adoptée à 

l’unanimité. 

 

 
Ordre du jour préparé par : Clément Lapointe  

Président, conseil d’école de l’école Alexandre-Taché 
 

Procès-verbal préparé par :  
Sophie Moffet-Sutton, secrétaire de la réunion 

 


